



一中だより

令和4年度 1月号

令和5年1月16日発行

文責 校長 大塚 泰信

新年を迎え、ますますご健勝のことお慶び申し上げます。旧年中は本校の様々な取組にご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございました。いよいよ3年生も今月中旬より受験が始まります。生徒には常々「受験は3年生のことだととらえず、1, 2年も1年後、2年後の自分と重ね、学校全体で取り組もう」と話しております。3年生は自分の進路を実現するために、残りの期間を全力で取り組み、直方一中生全員が自分の行動をしっかりと正していけば、きっと良い結果が出ると考えます。地域、保護者の皆様、今後ともご支援、ご協力いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。



新年を新たな気持ちで

新年を迎えるにあたり、本校玄関には、特別支援学級の皆さんが先生方の指導をうけながら、見事な門松を作り上げました。また、玄関内には、華道をしている1年2組の生徒の生け花が飾ってあります。この生徒は入学当初から、ずっと、季節感を感じさせてくれる生け花を飾ってくれています。今月は、正月用に生けてくれました。

新たな気持ちで3学期を迎えられ、きっと、直方一中生に「福」が舞い込むと思います。



新型コロナウイルス感染症、インフルエンザ感染症の予防について

現在、県内では、新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザ感染症の報告がなされており、引き続き感染症予防について、協力が求められております。手洗い、マスク、換気の徹底は、学校でも行っておりますが、発熱等の兆候があった場合、無理に登校させず、ご家庭で様子をみたり、病院受診をしたりするなど、早めの対応にご協力下さい。



新人大会結果報告（1月14日時点）

女子バスケ	筑豊大会 優勝 県大会出場	男子卓球	筑豊大会 2回戦惜敗
吹奏楽部	アンサンブルコンテスト 銀賞	女子卓球	筑豊大会 2回戦惜敗

応援ありがとうございました。

これからの行事予定

1/19	生徒会選挙	2/7~8	県立高校推薦入学者選抜入試
/20	私立高校推薦・専願入試	/9~10	3年生保護者会
/25	県立高校特色化選抜入試	/15~17	3学期期末考査
2/3	新入生入学説明会	県大会2/3	バスケットボール